
 

 

 

 

 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 

 

 

 

 

 
  

Présences :           

    

Caroline Roy Sophie Lemay-Langevin    

Alain Albert  Nancy Létourneau   Julie Sigouin 

Cassandre Néron Yann Francoeur   Pierre-Philippe Dupont 

   

 

    

Absences :  

John Mowatt, Serge Paquin, Anick Bernatchez, Julie Vasiloff    
 

       

1- Mot de bienvenue.   

Monsieur Albert confirme le quorum et souhaite la bienvenue aux membres 

présents.   Il est 16h33. 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Nancy Létourneau 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 29 mars 2021 

L’adoption du compte rendu est proposée par Julie Sigouin 

4- Suivis au procès-verbal : 

4.1 Remplacement Hugo Rivard (point 4.3) 

Présentement, le poste de technicien en loisirs n’a pas encore été comblé.   

Lors du 3e affichage, il y a eu plusieurs candidatures, mais peu ayant les 

qualifications demandées, une entrevue est en cours actuellement. 

4.2 Politique reconnaissance Ville (point 5.2) 

LUNDI 28 juin 2021 à 16h30  
Visio conférence TEAM 

Compte rendu   



Caroline informe le comité que ce programme de la Ville nous a octroyé 

1000$ pour compléter l’achat du lance-volant. 

5- Points d’informations : 

5.1 Rapport d’activités 2020-2021 :  Caroline souligne que plus de 350 

athlètes ont fait partie des équipes sportives de la CSSH cette année. Elle 

présente brièvement le rapport d’activités.   Yann nous informe aussi des 

activités de volleyball et soccer qui ont eu lieu.   Ses athlètes ont été 

récompensés lors de la soirée méritas de l’école secondaire Natagan. 

5.2 Gala Kodiak : Formule en ligne appréciée.   Caroline tient à 

mentionner l’apport de Caroline Sirois, qui a aidé à terminer les photos 

d’équipes et a fait les publications du gala Kodiak.   Cassandre Néron a 

aussi contribué au succès de l’événement pour toute la logistique avant et 

après le gala Kodiak. 

5.3 Résultats budgétaires 2020-2021 

Les résultats budgétaires actuels sont de l’ordre de 8000$, cela en 

considérant que la fondation Kodiak compenserait pour la campagne de 

financement qui a été de 12 000$ au lieu de 28 000$ cette année. 

5.4 Plan de relance des sports pour l’automne 

Le RSEQ a annoncé la reprise des saisons à l’automne. Le lancement des 

calendriers automnaux est conditionnel aux directives de santé publique du 

Québec ainsi qu’aux avis au niveau épidémiologique du ministère de 

l’Éducation et du ministère de l’Enseignement supérieur.   Les calendriers 

régionaux ont été faits, mais il reste à effectuer les calendriers provinciaux 

de ligues division 1. 

5.5 Accès loisirs 

Caroline explique qu’elle a assisté à une présentation du programme 

« Accès Loisirs » en avril. Nous sommes invités à nous joindre à ce mouvement 

de solidarité en offrant une place de loisir gratuitement pour la saison automne 

2021. Une occasion de faire une différence pour favoriser le développement de 

l’estime de soi et la participation sociale des familles et personnes en situation de 

pauvreté.  Caroline propose de débuter avec des inscriptions tel que le badminton, 



l’ultimate, le mini-basket, basket moustique ...   En fait toutes les disciplines qui 

sont moins limitées en nombre et qui n’impliquent donc pas de sélection.   Après 

une première année, nous verrons comment c’est possible d’offrir d’autres 

possibilités.  La fondation de Mouvement Kodiak a trouvé aussi que c’est une 

opportunité très intéressante pour rejoindre les familles.   Si il devait y avoir un 

impact financier, la fondation kodiak nous soutiendra. 

 

6- Points décisionnels 

6.1 Salaire des non-enseignants proposition 

Caroline propose de majorer le salaire de base pour les non-enseignants de 

2$ afin de se rapprocher graduellement du salaire minimum.    Si on se fie 

aux résultats de cette année, une différence de dépenses de 15000$ qui 

pourrait être en partie combler par la majoration des coûts d’inscription. 

 

Tour le monde est en accord pour majorer le salaire, mais il faut se 

pencher sur les revenus supplémentaires, et il est proposé d’expliquer la 

démarche au CA de la fondation KODIAK pour aider à la transition. 

 

Afin d’assurer une belle reconnaissance de nos intervenants, Caroline 

propose de former un comité pour travailler sur une politique salariale 

rafraîchie pour les entraîneurs non-enseignant.  Tout le monde s’entend 

pour dire que nous avons besoin de leur implication, et qu’il devient 

prioritaire d’améliorer la reconnaissance de leur travail.   Caroline 

sollicitera les membres à l’automne prochain. 

 

 

6.2 Coût d’inscription 2020-2021 

Deux propositions : 

1- Augmentation de 3% pour suivre le coût de la vie et permettre 

d’augmenter les salaires des non-enseignants. 

Cette proposition est jugée raisonnable par tous.   



7- Autres sujets : 

7.1 Mention spéciale 

Étant donné qu’il s’agit de la dernière réunion de notre président puisqu’il occupera d’autres 

fonction l’an prochain, nous tenions à lui adresser des remerciements officiels. 

Au nom du Mouvement Kodiak, j’aimerais remercier notre président Alain Albert pour ses 10 

années au sein de ce comité.   Lors de son passage, il nous a aidé à traverser plusieurs tempêtes, 

telle l’époque des coupures budgétaires en éducation, qui n’auront pourtant pas réussies à 

freiner notre développement et à obtenir les structures sports études et concentration actuelles.    

 

Merci monsieur le président, mais surtout merci monsieur le directeur pour votre contribution à 

améliorer et à faire avancer notre structure pour le plus grand bénéfice de nos élèves-athlètes.   

Nous sommes aussi très heureux de pouvoir compter après votre départ, sur une directrice 

engagée qui partage les valeurs de ce comité depuis maintenant 4 ans.  Nul doute que nous 

pourrons poursuivre le travail débuté pour le bien-être et la réussite de nos jeunes.    

 

Bonne suite à vous deux!    

Nancy Létourneau nous confirme qu’effectivement elle prendra le mandat de la présidence du 

comité l’an prochain. 

 

 

8- Fermeture  

Après une dernière allocation pour saluer tout le monde, monsieur Alain Albert 

propose la fermeture de la rencontre.    Il est 17h25 

 

    

Caroline Roy, secrétaire 


